

¿Y en qué topan?

Nazis chilenos quieren combatir con Hussein

El dirigente del Nacional-Socialismo chileno, Miguel Serrano, informó que ese grupo ofreció al Presidente de Irak, Saddam Hussein, ayudarle a combatir a las tropas aliadas, a través de una carta entregada a la Embajada iraquí en Argentina.

Serrano afirmó que el conflicto del Golfo Pérsico surgió a raíz de una conspiración contra Hussein elaborado por Israel, Estados Unidos y Gran Bretaña, orientada a permitir la supremacía bélica de Israel en el Medio Oriente y a eliminar a Irak como una potencia en esa zona.

El escritor y dirigente del nazismo explicó también que la guerra tiene como fundamento eliminar el proceso de unificación del mundo árabe, para evitar que esos países se puedan oponer a la creación de un gobierno único en el planeta, encabezado según él por Estados Unidos en el planeta, pero controlado por Israel y respaldado por las empresas transnacionales, el cual buscaría la implantación de un sistema económico único,

lar al que se habría tenido para provocar la guerra del Golfo Pérsico, es decir, para eliminar a Colonia Dignidad, que "es un lunar en el mundo" por su organización autárquica y en la cual no existe el dinero.

Asimismo, advirtió de los intentos por reorganizar al Ejército chileno, que, a su juicio, "es el último del mundo que conserva una tradición prusiana".

Comisión Rettig

Serrano llamó asimismo la atención sobre el informe de la Comisión Verdad y Reconciliación, indicando que los chilenos "ya estábamos reconciliados" y que las investigaciones sobre "La Cutufa" y los cheques cancelados por el Ejército a Augusto Pinochet Hiriart fueron encabezados por dos judíos; el juez Marcos Libertinsky y el diputado Jorge Schaulsohn.

Nazis chilenos quieren combatir con Hussein. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nazis chilenos quieren combatir con Hussein. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa